

DES VŒUX DE REUSSITE POUR LES BEZONNAIS

Guerres, terrorisme, montée de l'insécurité en France et à Bezons, hausse des prix et baisse du pouvoir d'achat, l'actualité est plus que morose. Le bonheur pour 2024 passera par un retour sur les valeurs fondamentales : la santé, le travail, la famille, les amis, les collègues. Se concentrer sur le local, la proximité, le voisinage, est devenu indispensable. Dans ces conditions difficiles, nous souhaitons le meilleur à chacun des Bezonnais. Nous leur souhaitons de vivre dans une ville qui prenne davantage en compte leurs aspirations légitimes : la sécurité, le cadre de vie, la tranquillité, le commerce, les loisirs.